



## CASA GRAN, EN PLE

# COSAS DE VERANO: ... DE SANTA TERESA, A LA TELEVISION QUE NOS LLEGA DE ANDORRA...

Ya sabemos que las calores de verano reblandecen los sesos y traen consigo visiones místicas, aterrizajes de ovnis luminosos y señales del más allá; así que no me extraña que Ricardo López enviase a Ramiro Pons junto a Santa Teresa, por el camino de la perfección, en uno de los últimos plenos.

O que un grupo de comerciantes, todavía en el mes de junio, se lamentase de la falta de seguridad -quinquis, punkis, vidrios y cabezas rotos- y amenazase con crear una brigada de protección civil paralela o perpendicular a la policía municipal.

O que Ramiro Pons denunciase que están cayendo bichitos sobre las cabezas de los guardias en el cuerpo de guardia municipal. Algo huele mal en Dinamarca.

O que dimita, por enfermedad, el ponente de Turismo y se autoproclame ponente de Turismo el que ya era, sin dejar de serlo, ponente de hacienda, quedando así en manos de Ricardo López la hacienda, el turismo, la cultura, el deporte y ...

... El resto queda para el iniciativo Joan Bassó, al que se le nombra teniente de alcalde con los títulos que ya tenía delegados: responsable de las áreas de "Serveis Públics, Vialitat, Sanitat i Serveis Socials, Transports i Circulació, Política d'Habitatge, Activitats i Obertures". ¡Casi ná...!

Al iniciativo le han venido todos los retales que sobran. Suerte que tiene las espaldas anchas.

Y entra como nuevo concejal, y delegado de Cultura y Deportes bajo la supervisión de Ricardo López, el siguiente en la lista del C.D.S., **Josep Amat Rodríguez**. Bienvenido a esta jaula de grillos, señor Amat.

Y el que antes era de Cultura, señor Lluís Pujol, pasa a ser delegado de hacienda bajo la supervisión de Ricardo López.

Y... No hay más cambios: el alcalde sigue siendo alcalde y con las obras continúa el Bas. O sea, que, al igual que los señores González y Pujol, el señor Clara ha entendido que tenía que hacer una pequeña remodelación en su gobierno municipal y, aprovechando la forzada dimisión del señor Cruañas, ha movido los peones para mayor gloria de Platja d'Aro, que no ha de ser menos que Madrid o Barcelona.

Cosas de verano. En una sesión pide la oposición que el señor alcalde denuncie los desastrosos servicios de Correos y Telefónica y les haga la misma butifarra que le hizo al MOPU. La Telefónica -"No pierdas el hilo... llama!"- nos tiene incomunicados todo el verano y el servicio de Correos presume en Platja d'Aro de colas tercermundistas.

Cosas de verano. Como la

televisión que nos llega de Andorra: "Televisión Platja d'Aro". Ramiro Pons denunció en el último pleno que dicha televisión utilizase el logotipo del Foment de Turisme. No confundamos, señor Ramiro: puede que el logotipo sea idéntico, pero estamos seguros de que otro será su comportamiento.

Cosas de verano. En el último pleno la oposición pidió responsabilidades al señor alcalde porque las olas del mar se habían llevado una plataforma, que aún andaba buscando la patrulla de mar. Aniceto Clara dijo que él no había mandado a su Armada a luchar contra la tempestad.

Cosas de verano. Vuelve a estar en candelerero la seguridad ciudadana. A altas horas de la noche muchos gamberros y pocos agentes por la calle. Ramiro Pons pide más vigilancia nocturna, guardias haciendo la ronda a pie y de uniforme. Que se note su presencia, para que los cacos, gamberros, quinquis, punkis y alteradores del orden en general sepan que lo van a tener difícil.

Son cosas de verano. Cuando pasen estas malas calores y los sesos vuelvan a recobrar su normal consistencia, os volveré a decir aquello de ...

"... Se despide sin más y os da la mano éste, que lo es, vuestro fiel **VULCANO**".